

Warum der PPA-Markt in den USA besser funktioniert als in Deutschland – eine rechtliche und ökonomische Analyse



Langfristige Energielieferverträge in Deutschland und den USA

Rechtsrahmen, Vertragsgestaltung, Preisanpassung

Von RAin Dr. Antonia vom Dahl, LL.M. (Stanford)

2023, 343 S., brosch., 104,- €

ISBN 978-3-7560-1106-3

(Kartell- und Regulierungsrecht, Bd. 46)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1106-3

Langfristige Stromlieferverträge (Power Purchase Agreements, PPAs) sind ein etabliertes Modell zur Projektfinanzierung im US-Energiesektor. Durch die zunehmende Marktintegration der Erneuerbaren ist dieses Vertragsmodell auch in Deutschland vermehrt anzutreffen. Die Autorin analysiert erstmals anhand eines detaillierten Rechtsvergleiches, welche rechtlichen Rahmenbedingungen die Verbreitung von

PPAs auf Großhandels- und Endkundenebene in beiden Ländern fördern bzw. behindern. Gleichzeitig wird das US-amerikanische Energierecht ausführlich beleuchtet. Ein besonderes Augenmerk liegt auf der zentralen Frage der Preisgestaltung und -anpassung. Durch die Energiekrise ist die Thematik hochaktuell, sodass die Arbeit auch als Praxisleitfaden dienen kann.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



Nomos

Why the PPA Market Works better in the USA than in Germany – A Legal and Economic Analysis



Langfristige Energielieferverträge in Deutschland und den USA

Rechtsrahmen, Vertragsgestaltung, Preisanpassung

By RAin Dr. Antonia vom Dahl, LL.M. (Stanford)

2023, 343 pp., pb., € 104.00

ISBN 978-3-7560-1106-3

(Kartell- und Regulierungsrecht, vol. 46)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1106-3

Long-term power purchase agreements (PPAs) are an established model for project financing in the US energy sector. Due to the increasing market integration of renewables, they are also gaining popularity in Germany. The author comprehensively analyzes which legal framework conditions promote or hinder the spread of PPAs on whole-

sale and retail level in both countries. At the same time, a detailed account of US energy law is provided. Special attention is given to the vital issue of pricing and price adjustment. Due to the energy crisis, this dissertation is highly topical and, inter alia, can serve as a guide for legal practitioners.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary